

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.28
Forster Fastnacht und Tanzclub e.V.

FFC Wochenende im Hilsenhof Teil 1

Trotz WM- Spiel reiste der FFC am Freitag, 04.07.2014, auf dem Hilsenhof an. Gleich nach



Ankunft befassten sich die Männer mit dem Aufbau der Leinwand, des Beamers und der Verkabelung, damit zum Anpfiff Deutschland – Frankreich alles bereit war. Nach anfänglichen Schwierigkeiten mit der Sat- Schüssel klappte es dann doch und um 18:00 Uhr wurde feierlich die deutsche Nationalhymne

geschmettert. Das Spiel war sehr aufregend, doch nach der frühen Führung durch Mats Hummels verwaltete Deutschland das 1:0 bis zum Schluss. Der nächste Gegner heißt Brasilien. Die Gastgeber haben bis jetzt im eigenen Land eine gute Figur abgegeben, doch wie wird es am **Dienstag, 08.07.2014 um 22:00 Uhr** aussehen?! Wir sind gespannt und warten es ab.

Nach dem siegreichen Spiel wurden leckere Flammkuchenvariationen von unserem Küchenteam zubereitet.

(I.Bey)

